

Organisations bilatérales

Agence canadienne de développement international (ACDI)

Ces dernières années, le domaine d'activité le plus dynamique de l'ACDI a été son Programme de coopération industrielle, qui encourage l'établissement de liens multi-formes entre notre secteur privé et celui du tiers monde. De plus, le Programme doublera graduellement sa part du budget de façon à la faire passer à 4% de l'aide canadienne au développement dans les cinq prochaines années.

Le Programme de coopération industrielle (INC) de l'ACDI a été créé en 1978 pour fournir des incitations financières aux sociétés canadiennes intéressées à conclure des accords de coopération commerciale à long terme avec des pays en développement.

Lorsqu'elle a établi son Programme INC, l'ACDI a mis sur pied plusieurs mécanismes d'aide permettant à l'Agence et aux sociétés canadiennes de se partager les risques et les coûts de la poursuite de transactions à long terme avec des pays en développement. Ces mécanismes touchent l'investissement, les services professionnels et les activités spécialisées, qui correspondent aux trois volets du Programme INC.

Investissement

Les programmes axés sur l'investissement aident les sociétés canadiennes admissibles, surtout les fabricants, à mener des études préliminaires ou détaillées sur la possibilité de conclure des accords de coopération à long terme avec des entreprises de pays en développement. Ils peuvent aussi payer certains coûts subis lorsqu'une coentreprise est établie avec des entrepreneurs d'un pays en développement. Les trois mécanismes offerts sont:

- appui d'études exploratoires (jusqu'à 15 000\$);
- appui d'études de viabilité (jusqu'à 100 000\$);
- appui de projets (jusqu'à 500 000\$).

Services professionnels

Les programmes axés sur les services aident les organisations admissibles (surtout des firmes de consultants, des institutions financières et des associations commerciales et industrielles) à mener des études et à fournir des conseils et des avis professionnels à des clients potentiels de pays en développement.